
 

 

 

 

 

 

 

 
 

REQUERIMENTO N.º: 
  

 
Realizar a implantação de uma lombofaixa (faixa 
elevada de pedestres) na Av. Comendador Pereira 
Inácio, próximo ao Nº 437, Vila Pinheiros. 
 

 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado pelos usuários 

do Hospital que solicitam a implantação de uma lombofaixa (faixa elevada de 

pedestres) na Av. Comendador Pereira Inácio, próximo ao Nº 437, Vila Pinheiros, em 

frente ao Hospital Santa Lucinda, nesta cidade de Sorocaba/SP. 

 

CONSIDERANDO que, a solicitação se justifica devido ao intenso 

fluxo de pedestres, incluindo pacientes, acompanhantes e funcionários do hospital, 

que diariamente atravessam a via. Ressaltamos que o local apresenta risco potencial 

de acidentes, tendo em vista o tráfego constante de veículos e a ausência de 

mecanismos eficazes de redução de velocidade. 

 

CONSIDERANDO que, nas imediações do referido endereço, 

também se encontra a Faculdade de Medicina da PUC-SP (campus Sorocaba), o que 

contribui significativamente para o aumento do fluxo de pedestres, sobretudo 

estudantes, professores e demais colaboradores que circulam frequentemente pela 

região. 

CONSIDERANDO que a implantação da lombofaixa visa garantir 

maior segurança aos pedestres e contribuir para a mobilidade urbana responsável. 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 
 

______________________________ 
(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 
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Solicitamos, ainda, que seja realizada uma vistoria técnica no local para avaliação da 

melhor forma de implementação, isto posto é que: 

 
REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 
  
1) Existe possibilidade de realizar a implantação de uma 

lombofaixa (faixa elevada de pedestres) na Av. Comendador Pereira Inácio, próximo 
ao Nº 437, Vila Pinheiros, em frente ao Hospital Santa Lucinda? 

2) Se sim, quando? 
3) Se não, quais motivos? 
 

 
 

S/S., 22 de Abril de 2025.  
 
 

João Donizeti Silvestre 
Vereador 
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